

Herren 2. Kreisklasse Gr. 1

TTC Hausen 1975 V : TTC 1953 Villmar IV
Freitag, 31.03.2023, 20:00 Uhr

TTC Hausen 1975 V siegt deutlich gegen TTC 1953 Villmar IV

Ohne größere Probleme den Sieg eingefahren - So könnte man den Heimerfolg des TTC Hausen 1975 V im Spiel der Herren 2. Kreisklasse Gr. 1 gegen den TTC 1953 Villmar IV umschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gastgeber das Spiel am Freitag mit 4 Ersatzspielern bestritten. Das Satzverhältnis von 28:9 zeigt beim deutlichen 9:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Mallabré und Weber die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel erfolgreich gestalteten.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Mallabré / Lehnert gelang es, Rosbach / Rauner im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Das war ein souveräner Sieg. Weber / Gundermann waren in der Partie gegen Schütz / Gabb nicht zu stoppen und gingen mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Keller / Becker das Match mit 1:3 gegen Rosbach / Kremer abgaben und eine Niederlage kassierten. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Obwohl André Mallabré fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklag, kämpfte er sich gegen Ortwin Rosbach zurück ins Match und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Kurt Weber kam mit der Spielweise von Hendrik Schütz am Tisch gut zu Recht und musste letztlich nur einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an den Tisch. Die richtige Herangehensweise hatte Andreas Lehnert beim Erfolg in drei Sätzen gegen Roman Rosbach ab dem ersten Ballwechsel. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Niclas Gabb wurden derweil Timo Gundermann indessen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Das musste man neidlos anerkennen. Bei einem Spielstand von 5:2 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Ausreichend spielerische Mittel hatte daraufhin Klaus Keller letztlich an der Hand, um Björn Kremer zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Da gab es nichts zu rütteln. Überzeugend war der 3:0-Erfolg von Adam Becker gegen Reinhard Rauner. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 7:2. André Mallabré hatte seinen Gegner Hendrik Schütz beim klaren 11:7, 11:9, 11:5 komplett im Griff, so dass er der im Vorfeld zugeordneten Favoritenrolle vollauf gerecht wurde. Kurt Weber gelang es, Ortwin Rosbach im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem gemäß der TTR-Werte zu erwartenden 3:0-Sieg. Die beiden Teams verließen mit einem 9:2-Erfolg für den TTC Hausen 1975 V die Halle.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Hausen 1975 V die Saison mit einem Punkteverhältnis von 33:3 bei 16 Saison-Siegen, einer Niederlage und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC 1953 Villmar IV erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 16:20. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC Hausen 1975 V

Doppel: Mallabré / Lehnert 1:0, Weber / Gundermann 1:0, Keller / Becker 0:1

Einzel: A. Mallabré 2:0, K. Weber 2:0, A. Lehnert 1:0, T. Gundermann 0:1, K. Keller 1:0, A. Becker 1:0

TTC 1953 Villmar IV

Doppel: Schütz / Gabb 0:1, Rosbach / Rauner 0:1, Rosbach / Kremer 1:0

Einzel: H. Schütz 0:2, O. Rosbach 0:2, N. Gabb 1:0, R. Rosbach 0:1, R. Rauner 0:1, B. Kremer 0:1